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RECADOS DA TERÇA-FEIRA 20/02/24 

Boa noite! Orar é uma das maiores proteções ao nosso alcance. Por que 

prescindir dela? 

Outra forma de nos protegermos contra o mal que está à solta, muitas 

vezes, invisível aos nossos olhos, é estudando, conhecendo, sabendo, nos 

conscientizando de quem somos, do que é o bem, do que é o mal. 

Neste último domingo, fazendo o Evangelho no Lar, vocês sabem que as 

lições se repetem, mas, a cada vez, temos uma leitura diferente delas, 

porque passam-se os anos e somos diferentes, porque aprendemos coisas 

diferentes. 

E voltou à nossa leitura a fala de Jesus sobre o jugo e eu comentei com o 

Carlos sobre a dificuldade que tenho de lembrar e posicionar em minha 

vida o que é o jugo de Jesus. 

E o Carlos, atenciosamente, pesquisou para mim um material que me fez 

entender e, então, compartilho com vocês. 

Jesus falou: “Vinde a mim todos vós que estais aflitos e sofrem e eu vos 

aliviarei. Tomai sobre vós o meu jugo” – “tomai sobre vós” quer dizer 

adotai para si mesmos o meu jugo, “e aprendei de mim, que sou manso e 

humilde de coração e encontrareis descanso para vossa alma. Porque o 

meu jugo é suave e o meu fardo é leve”. 

E o que é o jugo de Jesus?  

Eu quero ter a mansuetude e a humildade de Jesus no coração, eu oro para 

isso, mas então, como aceitar o conselho de Jesus e adotar o jugo? O que 

é isso? 

E a pesquisa do Carlos respondeu: Jesus veio trazer uma filosofia de vida. 

O que é filosofia? É pensar e entender a vida, as questões gerais e 

fundamentais da nossa existência; filosofia também é ter amor pela 

sabedoria. Então, entender a vida passa pelo excelente conselho de “Amai-

vos uns aos outros”, porque o que é a vida senão uma lida contínua com 

outro ser humano? Em casa, no trabalho, no trânsito, na loja, estamos 

sempre nos relacionando com outro ser ao nosso lado. E o Mestre 

continuou neste simples conselho: “Amai-vos e instruí-vos”. Que significa: 

conviver em paz com o ser que está próximo e estudar para melhor 

entender o que nos acontece, como manda a filosofia. 

Assim, “tomai sobre vós o meu jugo” significa adotai a minha filosofia de 

vida, que é viver pela lei de Deus, porque isto nos leva a viver em paz. 
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Jesus é conhecido como o grande médico de almas e ele disse que veio 

nos trazer o remédio que nos curaria, que viria nos salvar. E salvar nunca 

foi no sentido de ganhar um lugar no céu, tendo os pecados perdoados, 

mas, sim, ao aprender a conviver, aprendendo a nos amar, nós não vamos 

criar conflitos, guerras, vamos só viver cada um sua lição. E nos curaremos 

de nossas mazelas, porque cessam as brigas! Isto é curar a alma! 

E o fardo de Jesus é leve. O que é isso? Quer dizer que se vivermos pela 

lei de Deus, e jugo quer dizer viver pela lei de Deus, passaremos pelas 

lições com tanta ajuda, que o fardo se tornará mais leve. É como se 

estivéssemos carregando um saco pesado nas costas e alguém estivesse 

com uma mãozinha aliviando esse peso. Ou seja, a carga das dores que 

nos acontecerem serão aliviadas pela ajuda espiritual constante que 

recebemos. Por que a receberemos? Porque estaremos vivendo pela lei de 

Deus, que é o jugo de Jesus! 

Lembrando mais da filosofia de Jesus, Ele também falou: “Não busqueis 

alhures a força, a consolação, pois que o mundo é impotente para dá-las”. 

Então, busquemos diretamente de Jesus. No Centro Espírita, no ouvir as 

palestras, no tomar a água fluidificada, no tomar um passe, no ajudar um 

irmão ao lado, no ajudar com o trabalho voluntário. Há tantas maneiras de 

buscar Jesus – e encontrar! 

Eu vos deixo a paz de Jesus. Eu vos recomendo aceitar o jugo de Jesus. 

Eu vos sugiro olhar o mundo com uma bandeira mostrando em letras 

garrafais e iluminada com luz de néon as palavras do Mestre Jesus! 

Aí encontraremos a paz! 

...  

Na sequência, ouviremos as palavras fraternas de nosso dedicado dirigente 

desta Casa, Dr. Homero. 

Muito obrigada, fiquemos com Jesus. 


